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Angebot U3 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.457 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele U3 Gruppen gibt es in Kassel? 

2. Wie ist die Verteilung auf städtische, private und kirchliche Träger? 

3. Wie hoch ist das Volumen der U3-Anschubförderung für die Stadt 

Kassel? 

4. Wie viele Träger haben einen Antrag auf die U3-Anschubförderung zur 

Erweiterung des Angebots gestellt und wie viele wurden bisher 

angenommen? 

5. Inwiefern gelingt es, dass Geschwister in einer Kita Plätze bekommen? 

6. In wie vielen Fällen weicht der Kitaplatz mehr als 1,5 km vom 

Wunschstandort der Eltern ab? 

7. Wieviele ErzieherInnen sollen 2017 neu eingestellt werden? 

8. Haben in Kassel Eltern bereits Klage erhoben, weil sie keinen Platz 

erhalten haben? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Janz für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




